

協議会だより



いほき

No.169

平成29年1月25日
発行 伊保木ぐるみ協議会
光市大字室積村 858
電話：79-0934

「元旦早朝登山」素晴らしい新年を迎えることができました

明けましておめでとうございます。

1月1日（日）の「元旦早朝登山」には75名（過去最高！？）の方が参加され、今年は、帰省したお子さんやお孫さんの顔が多く見られました。

昨年に続き、今年も穏やかな年明けとなり、素晴らしい“初日の出”を迎えることができました。

参加者には、温かい“ぜんざい”で接待し、初日の出の前後には、豪華景品の当たるbingoゲームで今年の運試しをしました。



初日の出に合わせ万歳三唱



勝ち誇ったように喜ぶ上岡さん



当たりを待つちびっこ



ラジコンカーをゲット

長尾隆館長挨拶

新年明けましておめでとうございます。
昨年4月に「伊保木ぐるみ協議会」を発足して初めての正月を迎えました。
「元旦早朝登山」では、多くの参加者と共に初日の出を迎え、新たな心で協議会の活動を「伊保木いきいき夢プラン」に沿って推進してまいりますので、みなさまのご協力をよろしくお願ひします。
今年も皆様にとりまして良い年になりますようにお祈り申し上げます。

年男の大嶋祥平さん挨拶

皆様あけましておめでとうございます。
今年は酉年ということですので「飛ぶ鳥を落とす勢い」で「ケッコー」な年にしていただきたいと思います
「万歳」というのは、「万」という字と歳月の「歳」と書きます。すでに長生きされている方も多いですが、その字の通りまだまだ長生きしていただきたいという想いも込めまして、今年も頑張っていきましょう！
(万歳三唱時の挨拶より)

これからのご案内

1. カメラ講座：1月29日（日）13時30分から
2. センター周辺整備：2月12日（日）8時30分から
3. しいたけ栽培：2月12日（日）13時から
4. 資源回収日：2月13日、3月13日（第2月曜日）

伊保木
コミュニティセンター

「輪飾り・お正月飾りづくり」協力・参加ありがとうございました

12月23日（金）に開催した「輪飾り・お正月飾りづくり」には、24名の方に参加していただき、ありがとうございました。

講師の東伊保木の高瀬博さんと岩屋の南由美子さん、藁の提供や飾りの作製、竹の伐採と加工などに多くの方のご協力もいただきました。

講師から習うだけでなく、参加者同士も教えあいながら作品を仕上げ、4自治会の人の楽しい交流の場となりました。



お正月飾りづくり



輪飾りづくり



制作した作品

「森林づくり」施業完了しました

鳥獣被害の軽減や室積小学校の農業体験学習の安全安心を確保するため、「地域が育む豊かな森林づくり推進事業（やまぐち森林づくり県民税関連事業）」で、浦田地域の森林を整備しました。

年明けから、光大和森林組合による竹や木の伐採で見通しがよくなり、鳥獣被害の減少が期待されます。

また、昔日の風景もよみがえりつつあります。



浦田の竹や木が伐採されました

「防災リーダー研修会」を開催しました

1月22日（日）に開催した第1回「防災リーダー研修会」には、各自治会の自主防災会役員他27名の方に参加いただき、ありがとうございました。

光市防災危機管理課から“みんなの防災教室”について講習をしていただき、早期に危険な場所から安全な場所へ避難する必要性を学びました。

また、光地区消防組合中央消防署の“救急普及講習会”においては、指導員の指示に従いAEDの取扱い等を体験しました。

今回の研修会を通じ、伊保木ぐるみ協議会で、真剣に防災に取り組み、自助・共助・互助の推進を図り、安全・安心で住みよい地域づくりの必要性を再認識しました。



講習会の模様